

第3学年通信

(平成30年度 2学期末号)

この2学期は、進路決定という重要な学期で、緊張と不安の日々が続きました。努力の甲斐あって、ほとんどの生徒が進路が決まり、ほっとしていると思います。一方で、これから受験を控えている人もいます。学年一丸となって応援していますので、進路実現に向けて是非がんばってください。有終の美が飾れるように、気を引き締めて残りの高校生活を送りましょう。

さて、年末年始のこの時期、街も浮き足立っています。深夜徘徊や飲酒、薬物乱用、交通事故等の事件・事故に巻き込まれないよう、十分注意してください。

最後に、11月15日のマラソン大会と、12月14日のマナー・モラル講座、12月20日の生徒研究発表会の様子をお知らせします。

◎マラソン大会【晴天の下、全員が完走しました。男子12km、女子6km】



10位以内入賞者

◎マナー・モラル講座【講師：(株)JSコーポレーション 山本 博貴 様】

学生と社会人の違いやビジネスマナーについて、わかりやすく説明していただきました。メモをとる意味とは、高校生の就職に求められているものとは、新入社員が入社1ヶ月でやることとは、社会人として非常識な行動とは、あいさつのポイントとはなど、基本的なことを確認できました。多くの生徒が、会社から期待される人材になりたいと強く感じたようです。



◎生徒研究発表会

3年生の「課題研究」や「実習」などの授業は、各グループごとに指導者の助言のもと、自主的・自発的にテーマを決め取り組む学習です。各科の代表が研究成果を全校生、招待者、保護者に対して発表しました。発表を行わない3年生は、会を運営することで発表者のサポートをしたり、他の研究への取り組みに耳を傾け、他学科への理解を深めました。

情報制御科：「3級技能士普通旋盤作業」取得から

商業科：地元野菜でソーシャルビジネス Do You 農 かき菜？



家政科：ファッションショーの研究

社会福祉科：より自立した生活を送るために



◎ホームルーム委員長より【2学期を振り返って&3学期に向けて】

1組（情報制御科） 2学期は、進路決定で大変でしたが、体育祭やマラソン大会もありとても充実していました。体育祭ではクラスメイトと協力し合い、より友情を深められました。最後の体育祭ということもあり、とても熱気にあふれて楽しかったです。マラソン大会も同様に、最後なので真剣に取り組みつつ、楽しんで走ることができました。

3学期に入ると、あっという間に卒業なので、残りの高校生活を全力で楽しみたいと思います。残りがわずかですが、先生方、ご指導よろしくお願い致します。

2組（情報制御科） 2学期を振り返ると、就職や進学をするために、各自で朝早く登校して勉強したり、放課後遅くまで残って面接練習などの試験準備をしていたため、今学期はとても忙しかったと思います。しかし、進路が決まった後、ほっとしたためクラス全体の気持ちが緩んでしまい、先生方からご指導を受けてしまうこともありました。

これから卒業に向けて、一人ひとりが自分の行動に責任をもち、何事にも気を引き締めて取り組んでいきたいと思います。

3組（商業科） 進路については、前半は就職する人たちが真剣に準備に取り組み、後半は進学する人たちの準備が本格的に始まりました。すでに試験が終わった人たちが、あとから試験を受ける人たちをサポートする環境を作ってくれたので、受験当日はそれぞれ自分の力を存分に発揮できたと思います。

また、高校生活最後の体育祭やマラソン大会がありました。クラスが仲良く団結して活動できたので、最高の思い出を作ることができました。

残りの学校生活もあとわずかになってしまいました。気を引き締めて生活し、学年末テストや検定に向けて頑張っていきたいです。

4組（商業科） 体育祭では、クラスのみならずと団結し、準優勝を獲得することができました。行事を通してクラスの仲をより深めることができました。また、マラソン大会でも、自身で目標を決め、声を掛け合いながら楽しく走ることができました。

進路も落ち着き、高校生活も残り少なくなっているので、これからも楽しい思い出を作れるように、良い学校生活を送り、各自の目標に向かって勉強や検定に頑張っていきたいと思います。

5組（家政科） 行事については、最後の体育祭だったので、ムカデ競走や大縄跳びの練習を一生懸命にやりました。その甲斐あって、昨年よりもムカデ競走は順位が上がり、大縄跳びも多くの回数を跳ぶことができ、みんなで喜び合いました。

進路については、進学・就職ともに、積極的に先生方に面接練習を申込み、温かく、時には厳しく指導していただきました。

残りの学校生活もあと少しになりました。みんなとの思い出を作り、卒業まで気を抜かず、3学期も頑張ります。

6組（社会福祉科） 2学期は進路実現のため、一人ひとりが意識を高くもち、くじけそうになったときには、お互いに励まし合いながら頑張ってきました。

3学期は、いよいよ1月27日に国家試験があります。10月に入ってから毎日授業を7時間目や8時間目まで受け、模擬試験も行ってきました。今まで自分たちが3年間学んできたことを信じて、国家試験を全員で合格できるように頑張っていきたいです。

また、国家試験のことだけでなく、残り少ない高校生活、たくさんの思い出を作っていきたいです。